

DIE HÖHLEN DES SAALACHTALS

VORTRAG - EINTRITT FREI

Im Bundesland Salzburg sind **4542 HÖHLEN** entdeckt worden, davon **1516** im pinzgauer Saalachtal. In den 60ern und 70er des vorigen Jahrhunderts waren die Pinzgauer selbst aktiv am Forschen, heute sind es vorwiegend Expeditionsteams aus dem Ausland, die es in unsere Karstlandschaft zieht. Der Vortrag gibt einen **ÜBERBLICK ÜBER DIE HEIMISCHE FORSCHUNGSGESCHICHTE UND DEN AKTUELLESTEN STAND.**

FREITAG 17. AUGUST

UM 19:00

IM FLORIANISAAL
IN WEISSBACH

Der Vortrag fasst die neuesten Forschungsergebnisse der **KARSTHYDROLOGISCHEN UNTERSUCHUNGEN DES LAMPRECHTSOFENS** zusammen. Dabei wird die komplexe hydrologische Situation des Lamprechtsofens beschrieben und im Besonderen auf das Verhalten der verschiedenen Höhlenbäche bei Hochwasserereignissen und ihre Einzugsgebiete eingegangen.



naturpark
weißbach

MIT UNTERSTÜTZUNG DES LANDES SALZBURG UND DER EUROPÄISCHEN UNION



LE 14-20

Europäischer
Landwirtschaftsfonds
für die Entwicklung des
ländlichen Raumes.
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.



Höhlenforscherclub
Salzburg